

BAD HARZBURG

E-Mail: redaktion.harzburg@goslarsche-zeitung.deInternet: www.goslarsche.de

Telefon/Telefax: (0 53 22) 96 86-86/-99

Facebook: www.facebook.com/goslarscheTwitter: www.twitter.com/goslarsche

Bürgermeister Ralf Abrahms (li.) und AG-Sport-Sprecher Hans-Herwig Schlottke haben die Sportler des Jahres 2014, Anja Doerks, Max Singer und Pia Buchholz (v.li.), in die Mite genommen. Fotos: Epping

Die Stadt ehrte ihre besten Sportler

Würdige Zeremonie im Bündheimer Schloß – Die Titel gingen an Anja Doerks, Max Singer und eine MTK-Staffel

Von Egon Knof

Die Bad Harzburger Sportfamilie rückte am Mittwochabend wieder dicht zusammen. Zugegeben nicht ganz so dicht wie in manch anderen Jahren, weil diesmal weniger Sportler gemeldet waren, aber immer noch dicht genug, um Geschlossenheit und Zusammengehörigkeitsgefühl zu demonstrieren. Vor rund 190 Sportlern und Gästen aus Politik, Verwaltung und Vereinen ging im Bündheimer Schloß die 43. Sportlerehrung der Stadt und der Arbeitsgemeinschaft der Harzburger Turn- und Sportvereine (AG Sport) über die Bühne. Wie immer mit einem bunten Mix aus Auszeichnungen, Showeinlagen und Musik.

Dank für Unterstützung

AG-Sport-Sprecher Hans-Herwig Schlottke dankte der Stadt in seinem Grußwort für die Unterstützung des Sports. „Die leidige Finanzdiskussion um die Kürzung der Sportförderung ist vom Tisch“, so Schlottke, der seine Freude zum Ausdruck brachte, dass in den kommenden zwei Jahren „die gleichen Geldmittel wie in der Vergangenheit fließen werden“. Und das sei auch gut so, schließlich gehöre statistisch gesehen ein Viertel aller Bad Harzburger einem Sportverein an, stellte der AG-Sport-Sprecher fest und appellierte an die Politiker: „Hören Sie nicht auf, den Sport zu unterstützen.“ Dazu, so Schlottke, gehöre auch die Möglichkeit, dass Kinder in Bad Harzburger schwimmen lernen können, und spielte damit auf die kürzeren Öffnungszeiten des Silberbornbades an.

Bürgermeister Ralf Abrahms nahm die leise Kritik zur Kenntnis, wollte aber keine unmöglichen Din-



Ohne ehrenamtliche Helfer könnte kein Verein existieren

Bad Harzburg. Es ist bei der Sportlerehrung gute Tradition, auch all jenen zu danken, die im Hintergrund dafür sorgen, dass in den Vereinen „der Laden läuft“. Am Mittwoch wurden stellvertretend für alle Ehrenamtlichen wieder einige dieser „guten Geister“ besonders gewürdigt. Eingerahmt von den Mo-

deratoren Dieter Jung (li.) und Ralf Otte stellten sich die Geehrten zur Gruppenaufnahme. Im Einzelnen wurden Helga und Rudolf Hanusch (CTC Rot-Gold), Evelin Sulkowski (HTC), Sylvie Langner (HSG), Susanne Otto (SV Göttingerode), Christiane Vogt (TSG), Barbara Doyen (TSV Westerode), Jens Götting (SC 18 Harlingerode), Sieglinde Haupt (SG Bad Harzburg) Andreas Kötschau (SG Harlingerode), Peter Krause (Schachklub), Petra Metz (MTK), Thomas Walter (SG Göttingerode) und Andreas Winkler (MTV Bettingerode) von ihren Vorsitzenden mit gravierten Gläsern ausgezeichnet. ek/Foto: Epping

ge versprechen. „Es geht im wahren Sinne des Wortes darum, das Bad über Wasser zu halten“, machte das Stadtoberhaupt deutlich. „Wir werden alles versuchen, um für das Bad eine langfristige Zukunft zu bekommen.“ Wie Schlottke dankte auch Abrahms den Sportlern und Ehrenamtlichen für ihr großes Engagement. Sie seien nicht nur gute Werbeträger ihrer Vereine, sondern auch der Stadt. „Wir wissen, was wir haben, aber wir wissen auch, was wir uns leisten können. Und auf diesem Weg wollen wir weitergehen“, stellte Abrahms fest.

Im Mittelpunkt des Abends stand natürlich die Bekanntgabe und Auszeichnung der Sportler und Mannschaft des Jahres 2014. „Ich bin ziemlich baff, aber happy. Ich habe nicht wirklich damit gerechnet“,

kommentierte Leichtathletin Anja Doerks von der TSG Bad Harzburg ihre Wahl zur Sportlerin des Jahres. „Es war zwar meine beste Saison, aber Senioren haben es gegen die Jugend immer schwer.“ Die Auszeichnung sei für sie eine starke Motivation für die neue Saison.

Ehrenpreise der GZ

Auch das männliche Gegenstück von Anja Doerks, Max Singer, auch er Leichtathlet, aber beim LAV 07 Bad Harzburg, war überrascht. „Ich dachte mir, du warst letztes Jahr Sportler des Jahres, da werden sie dich diesmal bestimmt nicht wiederwählen.“ Doch genau das hat die Jury getan. Es war für den 15-Jährigen gegen starke Konkurrenz zwar ziemlich eng, aber es hat gereicht.

Zur Mannschaft des Jahres wurde die Orientierungslaufstaffel bei den Damen 14 des MTK Bad Harzburg gekürt. Allerdings musste Pia Buchholz die Trophäe allein entgegennehmen. Ihre Kolleginnen Solia Stamer und Meike Hennseler waren leider nicht zur Ehrung gekommen.

Vor den Sportlern des Jahres wurden traditionell die Gewinner der Sonderehrenpreise der Goslarischen Zeitung geehrt. GZ-Marketingleiter Henning Bartel überreichte die Pokale an die A-Jugend-Fußballer der TSG Bad Harzburg und an Tischtennisspielerin Natalie Gamon, ebenfalls von der TSG.

PLUS www.goslarsche.de

Eine Bildergalerie ist heute ab 11 Uhr auf www.goslarsche.de zu sehen.

DIE NOMINIERTEN

Einzel sportlerinnen

► Anja Doerks, Lea Steckann (beide TSG Bad Harzburg), Rieke Bruns, Michaela Bruns, Pia Buchholz, Tanja Buchholz, Nina Döllgast, Claudia Ann Graber, Esther Knoblauch, Julia Richter, Esther Stamer, Solia Stamer (alle MTK Bad Harzburg), Lea Ahrens (LAV 07 Bad Harzburg).

Einzel sportler

► Marcus Hopp, Johannes Fiedler, Johannes Kappe, Julius Kappe, Dennis Kauß, Hannes Kuhn, Stephan Meier, Tristan Nowak, Armin Reichow, Leon Sonnemann, Cedrik Wilm (alle TSG), Eike Bruns, Jussi Bruns, Matti Bruns, Thilo Bruns, Sven Buchholz, Tom Buchholz, Christoph Hofmeister, Wilfred Holloway, André Kwiatkowski, Joachim Stamer (alle MTK), Max Singer (LAV 07), Jannis Wiemann (Harzburger Tanzsport-Club).

Mannschaften

► Golf – Herren-Clubmannschaft (Golf-Club Harz), Robin Hoyndorf, Daniel Hoyndorf, Timo Carl, Maximilian Scholz, Jens Röhrmann, Niklas Greiff, Matthias Tschauer, Michael Bauer, Detlef Mittendorf, Torben Sdralek, Stefan Scholz.

► Orientierungslauf – Damen 14 (MTK) Pia Buchholz, Solia Stamer, Meike Hennseler.

► Orientierungslauf – Herren 14 (MTK) Tom Buchholz, Jussi Bruns, Matti Bruns.

► Orientierungslauf – Herren 105 (MTK) Joachim Stamer, André Kwiatkowski, Eike Bruns.

► Orientierungslauf – Herren-Elite (MTK) Christoph Hofmeister, André Kwiatkowski, Eike Bruns.

► Orientierungslauf – Herren 165 (MTK) Wilfred Holloway, Thilo Bruns, Henning Bruns.

► Orientierungslauf – Damen-Elite (MTK) Rieke Bruns, Claudia Ann Graber.

► Orientierungslauf – Damen 85 (MTK) Esther Knoblauch, Tanja Buchholz.

► Radpolo – Mannschaft 1 Jugend (RV Germania Harlingerode Jugend) Marie Blass, Natalie Höhmann.

► Radpolo – Mannschaft 2. Jugend (RV Germania) Annika Blass, Tabea Stiegen.

► Leichtathletik – U14 (TSG) Johannes Kappe, Julius Kappe, Maurizio Gioia, Robin Suchetzki, Leon Sonnemann, Malte Steckann.

► Leichtathletik – U16 (TSG) Hannes Kuhn, Felix Benz, Angelo Gioia, Maik Schönfelder, Paul Flügge.

GZ-Preis – Einzel

► Natalie Gamon (TSG), Annika Tschupke (MTK), Julian Holz (MTV Bettingerode).

GZ-Preis – Mannschaft

► Skilanglauf (Werner-von-Siemens-Gymnasium) Tom Buchholz, Matti Bruns, Jan-Friedrich Doerks, Julian Holz, Frederik Stiegen.

► Fußball – A-Junioren-Mannschaft (TSG) Dominik Heins, Duhann Yilmaz, Kevin Tang, Marc Vollrodt, Leon Dreß, Robin Petzler, Rene Rose, Maiko Käthner, Lennart Klöppelt, Nico Simon, Leon Grotthues, Nils Schwörer, Tim Warnicke, Aram Abdullah, Christian Schubert, Robin Petzler, Tim Zechel, Vincent Treue, Phillip Fricke.



Henning Bartel, Marketingleiter der Goslarischen Zeitung (3.v.re.), zeichnete die A-Junioren-Fußballer und das Tischtennistalent der TSG Bad Harzburg (im Vordergrund 4.v.re.) mit den Sonderehrenpreisen der GZ für kontinuierliche sportliche Leistungen aus.